

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de Presse

La police neuchâteloise communique

Violente altercation à La Chaux-de-Fonds – Appel à témoins

Vers 6h00 du matin samedi 20 janvier, trois individus se sont fait violemment agresser à la sortie d'une boîte de nuit à La Chaux-de-Fonds. Un appel à témoins est lancé.

Samedi 20 janvier vers 6h00 du matin, un groupe d'une dizaine de personnes se sont pris physiquement à trois hommes à la sortie de la discothèque Lux Club à La Chaux-de-Fonds.

Lors des faits, un des hommes a reçu un violent coup de pied au visage et s'est fait frapper à plusieurs reprises alors qu'il se trouvait au sol. Un autre homme a reçu un coup de pied à la jambe, ce qui l'a fait chuter lourdement sur la chaussée.

Pour l'instant, l'enquête n'a pas permis d'identifier tous les auteurs de cette agression, ainsi la police neuchâteloise lance un appel à témoins. Les individus impliqués dans cette affaire, ainsi que les témoins ayant assisté aux faits sont priés de prendre contact avec la police neuchâteloise au 032/889 9000.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 23 janvier 2024